

LA VIE SUR UN MANÈGE

**Le manège ne cesse de tourner, tourner...
qui sait où il va s'arrêter?**



par
Laurel Pardy
1985, Version révisée : 1994

Laurel Pardy est loin d'être une nouvelle venue au service extérieur canadien; en effet, sur une période de vingt-cinq ans, ses affectations l'on amenée en Inde, en Afrique, aux États-Unis et en Amérique centrale et lui ont donné l'occasion d'acquérir l'expérience sur laquelle elle fonde ses observations. Ses deux enfants ont commencé leur vie au sein du service extérieur à l'âge de deux ans et de trois mois respectivement et ils ont accompagné leurs parents tout au long de leurs études. Elle a été un membre actif, et présidente de 1992 à 1994, de l'Association de la communauté du service extérieur; en outre, elle collabore régulièrement à la publication *bout de papier* depuis 1985. Elle est bien connue grâce à ces articles, où elle confie aux autres membres du service extérieur ses impressions et ses observations sur le mode de vie permutant.